
 
 
Der Ausschuss nimmt die Information der Verwaltung über die erforderlichen Baumfällungen im 
Winterhalbjahr 2007/08 zur Kenntnis.  


